



REDES DE PODER



MALETAS LISTAS

Rafael Marín Mollinedo, apenas nombrado como director de la Agencia Nacional de Aduanas de México, en febrero del año pasado, está muy concentrado en desocupar su oficina porque todo indica que se va como delegado de la Secretaría del Bienestar en Quintana Roo. Recordemos que, originario de Tabasco, Marín Mollinedo fue embajador de México ante la Organización Mundial de Comercio, en Ginebra, Suiza. Lo que nos confirmaron es que su aspira-

ración de convertirse en el candidato de Morena a la gubernatura de Quintana Roo se mantiene.

No es la primera vez. En 2023 su nombre también sonó como posible postulado pues conoce muy bien esa entidad. De hecho, fue el primer dirigente que tuvo el guinda en ese estado caribeño en sus años fundacionales.

ROBERTO, EL CONFIALBE

Hablando de aspiraciones, el que se posiciona cada vez más es Roberto Velasco, el subsecretario para América del Norte de Rela-

ciones Exteriores. Lo mismo es el encargado de llevar la compleja agenda regional, más aún en época de T-MEC y Mundial de Fútbol, que hace las veces de abogado de México al responder a los ataques que legisladores republicanos lanzan en redes sociales.

Nos cuentan que su dinamismo corresponde a su personalidad de tecnócrata, pero también a una suerte de casting que quiere aprobar para un cargo de mayor responsabilidad. ¿Qué será?

ELECCIONES PARA TODOS

Este 27 de febrero es la fecha marcada por el INE para que las agrupaciones que aspiren a obtener registro de partido político presenten su documen-

tación. Nos cuentan que dos con fuertes vínculos con iglesias evangélicas ya están listas.

Se trata de Construyendo Solidaridad y Paz, la nueva encarnación del dos veces extinto PES que creó el hoy diputado morenista Hugo Eric Flores, y México tiene Vida, que surgió como partido local en Nuevo León y en 2024 salvó el registro gracias a la postulación de Patricio "El Pato" Zambrano.

Claro, falta ver qué determina la autoridad electoral pues hay que tener en cuenta que en 2020 le negó el registro al PES por detectar la presencia de ministros evangélicos en sus asambleas y fue el Tribunal Electoral el que, con una interpretación de la ley, le permitió aparecer en la boleta de 2021.